

学校便り



力を合わせ

縄瀬小

第5号

令和4年8月26日発

※ 学校、家庭、地域がワンチームで子どもの健全な育成を目指したいという思いを込めてつけました。

第2学期スタート

8月26日より第2学期が始まりました。今年の夏休みはととても暑く、新型コロナについて行動制限のない夏休みでしたが、お子様は元気に、そして、充実した夏休みを過ごせたでしょうか。本日は、夏休みの間静かだった学校に元気な子どもたちのあいさつの声が響き、うれしくもあり、縄瀬っ子の成長のために職員一同がんばっていこうと思いを新たにしたところです。また、始業式では2学期も学習や運動、生活面等で自分の立てた目標をしっかりとがんばっていくことを話しました。子どもたちには「継続は力なり」という言葉について、登校日でも話をしています。2学期スタート時の熱い気持ちを大切に、自分の決めたことを継続する心の強さを身に付けてほしいと思います。

2学期は、運動会や遠足、6年生の修学旅行など大きな行事も計画されています。保護者の皆様には、これまで同様、本校の教育活動への御理解、御協力をよろしくお願いいたします。



体力向上について

夏季休業中に令和4年度の体力テストの結果を分析しました。県の平均値はまだ、出ていないため、令和3年度の県平均値をもとに、縄瀬小の数値が令和3年度と比べて令和4年度がどう変化したかを見ました。8種目の内、**長座体前屈、反復横跳び、50m走、立ち幅跳びに伸び**が見られ、**シャトルラン（持久力）、ソフトボール投げ（投げる力）に課題**が見られました。

特に柔軟性に関しては昨年度課題として取り組み、その成果が顕著に出たものです。柔軟性は怪我防止のためにも学校、家庭で継続していきたいものです。持久力、投げる力を高める運動については2、3学期に意識して体育等で取り組んでいきます。

8・9月の主な行事

	14日（水）	学校支援訪問
	15日（木）	1、2年校外学習
26日（金）		始業式 代表委員会
【9月】	16日（金）	結団式 教育相談
1日（木）	20日（火）	避難訓練（地震想定） 運動会係打ち合わせ
2日（金）	22日（木）	登校班会 委員会活動 Webの日
8日（木）	27日（火）	クラブ活動 全体練習
13日（火）	29日（木）	オープンスクール 全体練習
	30日（金）	くれよん号来校 全校朝会

※ 新型コロナウイルスの感染状況によっては変更のある行事も考えられます。その際は、学校連絡メール（シグフィー）等でお知らせします。

